



実り多き2学期へ

長かった夏休みも明け、分校にまた輝く笑顔と元気な声があふれる日常が戻ってきました。夏休みは充実した時間を過ごすことができたでしょうか。2学期のスタートとなる8月27日（水）に始業式を行い、各学年の代表からの抱負で新学期での心構えを固めたところです。2学期は運動会や文化祭なども多くなり、通常の学校生活以上にやることが多くなります。さらに、部活動やBFC活動も3年生が中心で進めていたものが、1・2年生へとバトンが渡されます。そんな2学期に向けて、森北副校長先生からは本気でやることの大切さについてお話をありました。「本気になれば感動できる。涙を流すことができる。悔いが残らない。そして何よりも自分の力になる。」様々な行事などが盛りだくさんの2学期になりますが、自分自身を成長させていくチャンスでもあります。いずれのことにも本気で取り組み、実り多き2学期になることを期待しています。



各学年代表2学期の抱負（一部抜粋および要約）

I学年代表 植村 こあ

私が2学期に頑張りたいことは、2つあります。

第一に中学生になって初めての運動会です。今年は小学生にバトンパスの仕方などを教えたいと思います。また、BFCも頑張りたいと思っています。小学生のときから憧れていて、自分もやってみたいと思いました。BFCの隊員の一員として自分にできることを確実に取り組んでいきたいです。

第二に、学習についてです。2学期は範囲も広くなり、授業で教わる内容も難しくなってきます。なので、テストの前は休み時間や船の時間などの隙間時間も大切に使って学習していきたいです。

最後に全体を通して頑張りたいことは、自分に自信をもつことです。2学期は忙しいですが、前向きに考え、自分は大丈夫と思い、いろいろなことに自分からチャレンジしていきたいです。



2学年代表 山崎 楓子



私はこの2学期、3つのことを中心に頑張っていこうと思います。

まずは、学習です。今年初めての定期考査では、思っていたよりも良い点数が取れました。まだ満足のいく点数ではないので、次のテストでは5教科はもちろん、技能教科も計画的に勉強し、時間を有効に使えるようにしたいです。

次に、行事への取組です。私たちが中心となって引っ張っていく立場になります。先輩に頼るのではなく、自分から仕事を見つけ、仲間と協力しながら積極的に行動していきたいです。

そして、BFC活動です。私はまだ自分の動きに精一杯で、周りに目を向ける余裕がありません。練習期間も限られているので、一日一日を大切に過ごし、少しずつ成長していきたいです。自分から考えて行動し、

先輩の指示を待つのではなく、自分たちで動けるようなチームを作っていくみたいです。2年生の課題である「何でも表情に出さず、最後まで諦めず何度も取り組むこと」にも真剣に向き合い、日々成長していくよう頑張っていきます。

3学年代表 門田 咲希

2学期、目標にしたいことは2つあります。

1つは、勉強です。入試までの残りの時間を「まだ何日ある」「明日から」と考えるのではなく、「あと何日しかない」「今すぐするんだ」と考え、1日1日を大切にしたいと思います。

2つは、学校行事です。運動会や文化祭は、相島分校で過ごしてきた3年間の集大成をお世話になった方々に感謝の気持ちを込めて披露したいと思います。また、分校生徒全員と協力して必要な取組を考え、悔いのないよう取り組んでいきます。

さらに、義務教育最後の年として、中学校生活を悔いなく過ごすことも頭の片隅に置きながら生活しようと思います。大変な今だからこそ経験できることや、教室での何気ない会話など、分校での学校生活で残されているすべての時間を大事にしていきたいと思います。



夏の B.F.C.活動 ~多くの方々に支えられて~

夏休み期間中の相島分校には、はつらつとした声が響き渡り、B.F.C.活動に懸命に励む姿がありました。

B.F.C.活動の中には命を守るための啓発活動として、島内外の方に防火・防災意識を高めるための活動があります。軽可搬ポンプ操法を実演披露することはその一環であり、これまでにも運動会やまつり新宮、中文連（動画による放映）、各種新聞社からの取材などで披露されてきました。

今年の夏休みの活動では、先輩が後輩に指導したり、1・2年生も3年生に積極的にたずねたりするなど、一つでも多くのことを短期間で吸収しようと頑張っていました。また、夏休み期間中に、水上分団の方や保護者の方、卒業生など多くの方が来校され、指導していただきました。一つ一つ丁寧に教えていただきながらも受け身ではなく、よりよくするために疑問をぶつけるなど主体的な姿に今日まで長く紡いできたB.F.C.の歴史や伝統を感じました。



2学期の披露に先駆け、本年度は8月20日（水）に新宮町副校長・教頭会のために相島を訪れた先生方を前に軽可搬ポンプ操法を実演する機会がありました。新体制になって初めての実演披露に緊張した面持ちでしたが、普段の練習の積み重ねもあり、それぞれの役割を立派に務めあげることができました。ご覧いただいた先生からは、「中学生とは思えないほど立派」や「これまでの頑張りが伝わってくる」などのご感想とお褒めの言葉をいただきました。成果も課題もそれぞれにあると思いますが、これからも技術を高め、B.F.C.の歴史や伝統を繋いでいってもらえたたらと思います。



⚠️お知らせ 土砂崩れによる迂回⚠️

先日の線状降水帯による集中豪雨の影響で、相島分校に通じる道の一部が崩落により現在通行止めとなっています。

本校にご来校の際は、自動販売機とその隣の建物を通り過ぎた後に見える九十九折りの道を上り、校舎裏から玄関におまわりください。



9月行事予定

日曜	主な行事	1学年							2学年							3学年						
		1	2	3	4	5	6	7	1	2	3	4	5	6	7	1	2	3	4	5	6	7
1月	小中運動会打ち合わせ(16:10)図書室	家	英	数	社	国	学		社	家	国	英	数	学		英	数	社	国	技	学	
2火	生徒会	英	数	理	体	音	生		理	英	音	体	社	生		国	音	英	体	理	生	
3水	修学旅行説明会(15:00~15:30)	理	数	英	国	技	社		技	理	国	社	数	学		国	社	理	美	英	数	
4木	PTA企画③ 運動会打ち合わせ会 アイランドtime⑦	理	国	道	英	数	S		数	理	道	国	英	S		社	数	道	理	国	S	
5金	分掌部会 ALT(午後)	英	理	国	体	美	数		理	数	美	体	国	英		数	社	理	体	英	国	
6土																						
7日																						
8月	修学事前① 高校体験事前	理	英	数	音	社	学		数	理	英	社	S	学		英	数	社	理	S	学	
9火	高校体験	技	数	国	理	社	部		理	技	数	国	社	部		S	S	S	S	S	S	
10水		学	数	国	英	理	家		理	国	家	社	数	英		学	社	数	国	英	理	
11木	アイランドtime⑧	数	国	道	英	理	S		国	理	道	体	英	S		社	数	道	理	体	S	
12金	研推 合同音楽①	社	理	国	音	美	数		理	国	数	音	社	英		国	数	社	音	英	理	
13土																						
14日																						
15月	敬老の日																					
16火	SC 修学事前②	英	数	国	体	美	社		数	理	美	体	英	S		国	英	社	体	理	美	
17水	教科等一斉授業研(教科) 資源回収 午前授業14時制	理	数	英	国				技	英	国	家				国	社	理	英			
18木	ポンプ操法(運動会) ALT(午前)	英	S	S	体	社	国		国	S	S	体	英	理		社	S	S	体	理	数	
19金	運動会団結式(6限)・係会① 合同音楽②	社	理	国	音	美	健		英	社	国	音	数	健		理	数	社	音	英	健	
20土																						
21日																						
22月	小中合同練習①(3限4限) 修学事前③ アイランドtime⑨	理	英	体	体	社	S		家	数	体	体	S	S		英	理	体	体	国	S	
23火																						
24水	小中合同練習②(3限4限) 教科等一斉授業研(領域)	理	数	体	体	家	国		社	理	体	体	国	英		数	国	体	体	英	家	
25木	3年総合進路(ブース説明会)	数	社	道	理	国	技		国	理	道	社	技	数		S	S	S	S	S	S	
26金	高校体験事後 修学事前④	社	体	英	美	国	理		美	英	社	S	理	国		英	国	理	社	S	S	
27土																						
28日																						
29月	小中合同練習③ 係会②(6限) いじめアンケート アイランドtime⑩	理	英	体	体	S	健		社	理	体	体	S	健		英	美	体	体	S	健	
30火	学力分析テスト(3年) 修学事前⑤ 職員会議	数	英	音	国	美	部		理	国	英	音	S	部		国	数	社	理	英	部	